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ATA DA TRIGÉSIMA E TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÕES 

ORDINÁRIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO 
NEPOMUCENO 

SESSÃO LEGISLATIVA DE 2018 
 
 Local: Sede da Câmara Municipal 

Data: 04 de setembro de 2018 
Início: 19h 20min. 
Término: 20h 39min. 
  
Mesa Diretora: 
Presidente: Írio Henriques Furtado Filho  
Vice-Presidente: Reniraldo da Silva de Oliveira 
Secretário: Ruy Rodrigues Barbosa 
 
Plenário: 
Antônio José da Costa, Edison de Souza Silva, Francisco Augusto 
Baptista de Oliveira Carillo, Heldemir Azevedo Alves e José Maria de 
Almeida e Nei Medina de Oliveira. 
 
Ocorrências: 
1ª) Abertura da reunião pelo Presidente; 
2ª) Chamada dos vereadores; 
3ª) Leitura, discussão, votação e aprovação da ata das reuniões 
ordinárias do dia 22 de agosto de 2018. 
4ª) Leitura de correspondências. 
 
5ª) Grande expediente: 
 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei nº. 
43, de 22 de agosto de 2018, que “Dispõe sobre a cessão ou permuta 
de servidores públicos municipais do Poder Executivo, revoga a Lei 
nº. 2.320, de 19 de abril de 2005, e dá outras providências”. Parecer 
nº. 44/2018 da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Parecer nº. 
20/2018 da Comissão de Serviços Públicos Municipais e Parecer nº. 
33/2018 da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. 
Todos aprovados. 
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- Leitura, discussão e votação do parecer sobre o Projeto de Lei nº. 46, 
de 22 de agosto de 2018, que “Dá denominação a logradouro público 
de ‘Alírio dos Reis Medeiros”. Parecer nº. 22/2018 da Comissão 
Especial. Aprovado.  
 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei nº. 
49, de 22 de agosto de 2018, que “Autoriza aumento de subvenções 
sociais, abertura de créditos adicionais e dá outras providências”. 
Parecer nº. 41/2018 da Comissão de Legislação, Justiça e Redação e 
Parecer nº. 35/2018 da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada 
de Contas. No momento da discussão, o Vereador José Maria de 
Almeida requereu vista do Projeto de Lei, uma vez que, em sua 
concepção, a Associação Pestalozzi de São João Nepomuceno 
também deveria estar constando neste Projeto de Lei, posto que a 
Prefeitura Municipal está com repasses atrasados para com esta 
Instituição, e esta seria a oportunidade de resolver a questão. O 
Vereador Edison de Souza Silva relatou que na presente data, na parte 
da tarde, foi realizada uma Reunião com as Comissões, que contou 
com a presença do Procurador Geral do Município, Dr. Michel Alves 
de Souza, e da Secretária de Desenvolvimento Social, Sra. Maria 
Bernadete Menezes, que justificaram a necessidade da votação do 
presente projeto. A principal delas diz respeito ao aumento do valor 
concedido à Associação do Bem Estar do Menor – ABEM, uma vez 
que é extremamente necessária a suplementação, para que a Entidade 
possa cumprir com o pagamento das bolsas dos menores aprendizes 
que prestam serviços nos órgãos públicos do Município. Sem essa 
verba, eles ficariam privados do recebimento das bolsas já a partir 
desta data. Ressaltou ainda que, durante a Reunião da Comissão, o 
Procurador afirmou que as tratativas com a Diretoria da Pestalozzi já 
foram iniciadas, buscando uma solução para os repasses atrasados. O 
Vereador Edison, requereu ao Presidente, em caráter excepcional, que 
pudesse conceder a palavra à Secretária, que estava presente a esta 
Reunião, para que ela pudesse tecer alguns comentários. Disse que o 
Projeto foi aprovado em ambas as Comissões, e que, portanto, em seu 
ponto de vista, e pelos argumentos apresentados, este devir seguir com 
sua tramitação normal.  O Vereador José Maria manteve seu pedido de 
vista, sugerindo que na data de 05 de setembro de 2018, seja realizada 
uma reunião com a Associação Pestalozzi, e neste mesmo dia, seja 
marcada uma Reunião Extraordinária, para votação do presente 
Projeto de Lei. Novamente com a palavra o Vereador Edison de Souza 
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Silva, este disse que a Comissão de Serviços Públicos está atenta à 
questão da Pestalozzi, que foram remetidos a esta Casa todos os 
documentos pertinentes, e que os mesmos estão sendo analisados com 
a maior atenção possível. Ato contínuo, o Presidente concedeu a 
palavra à Secretária de Desenvolvimento Social, que questionou ao 
Vereador José Maria de Almeida, qual seria especificamente sua 
dúvida, quanto ao Projeto de Lei nº. 49/2018. Em resposta, o Vereador 
disse que não entende porque a Associação Pestalozzi não foi 
contemplada neste Projeto, sendo que a Prefeitura possui débitos com 
a Entidade. A Secretária então esclareceu que, a qualquer momento, 
pode ser encaminhado um Projeto de Lei à Câmara, tratando da 
Associação Pestalozzi, e corroborou o que foi dito pelo Vereador 
Edison, no sentido de que os pagamentos, tanto das bolsas dos 
menores, quanto dos instrutores do programa, terão que ser suspensos, 
caso o Projeto não seja votado nesta reunião, o que impediria a 
continuidade deste projeto social Esclareceu ainda, que são fontes de 
recursos diferentes, e que uma entidade não retira a verba de outra. O 
Presidente, neste momento, elucidou que as Comissões já deram seus 
pareceres, e que o pedido de vista seria individual do Vereador José 
Maria de Almeida, podendo ser concedido pelo prazo de 3 (três) a 7 
(sete) dias. O Vereador Edison, solicitou ao Presidente, que desse a 
palavra ao Dr. Michel, para que o mesmo explanasse para todos os 
Vereadores, em que situação se encontra as negociações com a 
Pestalozzi. O Procurador, disse então, que a questão atinente à 
Associação Pestalozzi carece de um tempo maior para estudos, 
principalmente quanto à forma pela qual o Projeto será elaborado, mas 
que já houve uma conversa com Entidade, e que, ele próprio se 
comprometeu a levar as informações o mais rápido possível ao 
Prefeito Municipal, para que se obtenha uma solução. Prestadas as 
devidas explicações, o Presidente então, suspendeu a reunião por 5 
(cinco) minutos, para que o Vereador José Maria analisasse, se 
manteria o seu pedido de vista. Transcorrido o prazo, o Vereador disse 
que abriria mão do pedido de vista, desde que o Procurador firmasse 
compromisso público, constante desta Ata, de reunir-se com a 
Associação Pestalozzi, para a resolução da questão, o que foi 
prontamente atendido pelo Dr. Michel. Ficou então designada uma 
Reunião para o dia 10 de setembro de 2018, com horário a ser 
agendado. Colocado os pareceres em votação, foram ambos 
aprovados. 
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- Leitura, discussão e votação do parecer sobre o Projeto de Lei nº. 50, 
de 22 de agosto de 2018, que “Concede o Diploma de Honra ao 
Mérito à carateca Lorrayne Oliveira Alves”. Parecer nº. 23/2018 da 
Comissão Especial. Aprovado. 
 
- Leitura, discussão e votação do parecer sobre o Projeto de Resolução 
nº. 08, de 22 de agosto de 2018, que “Aprova as Contas Municipais – 
Exercício de 2016”. Parecer nº. 42/2018 da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação. Aprovado. 
 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Parecer Prévio do 
Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais, referente à Prestação 
de Contas da Prefeitura Municipal – Exercício de 2014, Processo nº. 
969038. Parecer nº. 34/2018 da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas e Parecer nº. 43/2018 da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação. Ambos aprovados. 
 
6ª) Apresentação sem discussão: 
 
Projetos do Executivo: 
 - Projeto de Lei nº. 51, de 04 de setembro de 2018, que “Autoriza o 
Poder Executivo, através da Procuradoria Geral do Município, a 
firmar acordo judicial no processo nº 0629.01.000942-7, fluente 
perante a 1ª Vara Cível da Comarca de São João Nepomuceno – MG e 
dá outras providências”. Distribuído para a Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação e para a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas. 
 
- Projeto de Lei nº. 52, de 04 de setembro de 2018, que “Altera a Lei 
nº. 2.076, de 07 de junho de 2000”. Distribuído para as três Comissões 
Técnicas Permanentes da Câmara. 
 
- Projeto de Lei nº. 53, de 04 de setembro de 2018, que “Altera a Lei 
nº. 2.289, de 28 de maio de 2004”. Distribuído para as três Comissões 
Técnicas Permanentes da Câmara. 
 
- Projeto de Lei nº. 54, de 04 de setembro de 2018, que “Dispõe sobre 
Abertura de Crédito Especial e dá outras providências”. Distribuído 
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para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação e para a Comissão 
de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. 
 
- Projeto de Lei nº. 55, de 04 de setembro de 2018, que “Dispõe sobre 
Abertura de Crédito Especial e dá outras providências”. Distribuído 
para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação e para a Comissão 
de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. 
 
- Projeto de Lei nº. 56, de 04 de setembro de 2018, que “Dispõe sobre 
o processo de escolha dos membros do Conselho Tutelar, cria cadastro 
de reserva e dá outras providências”. Distribuído para as três 
Comissões Técnicas Permanentes da Câmara. 
 
- Projeto de Lei Complementar nº. 01, de 04 de setembro de 2018, que 
“Dispõe sobre a criação do Departamento Municipal de Trânsito, 
Transportes e Segurança Pública – DEMUTTS e dá outras 
providências”. Distribuído para as três Comissões Técnicas 
Permanentes da Câmara. 
 7ª) Proposições dos Vereadores: 
 
- Indicação nº 184/2018: Vereador Edison de Souza Silva, solicitando 
às Diretorias de Esporte e Cultura que fomentem o projeto “Rua de 
Lazer” do Serviço Social do Comércio (SESC) nos bairros, em 
parceria com demais entidades como: Asfecer, Polícia Militar 
(Proerd), Associação Divina Misericórdia, dentre outras. 
 
- Indicação nº 185/2018: Vereador Edison de Souza Silva, solicitando 
ao Departamento Municipal de Trânsito (DEMUT) a realização de 
estudo para instalação de faixa elevada para travessia de pedestres, 
acompanhada da devida sinalização, na Rua Eurico Souza Campos, 
entre as mediações do Tiro de Guerra até à Padaria Cidade Nova. 
 
- Indicação nº 182/2018: Vereador Nei Medina de Oliveira, 
solicitando ao Chefe do Executivo que instale grade de proteção, ou 
mesmo tela, no corrimão existente na Rua Luís Pasteur, Bairro São 
José. 
 
- Indicação nº 183/2018: Vereador Nei Medina de Oliveira, 
solicitando ao Chefe do Executivo que construa uma praça com 
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assentos, jardinagem e, pelo menos, 1 (um) brinquedo infantil, no 
espaço reservado para tal obra, localizado no cruzamento das Ruas 
Francisco Paula Sachetto e José Oliveira de Souza, no Bairro Bom 
Clima. 
 
- Pedido de Providência nº 04/2018: Vereador Heldemir Azevedo 
Alves, solicitando ao Executivo Municipal que adote as providências 
necessárias para dar fiel cumprimento aos mandamentos constantes no 
§4º do Artigo 3º da Lei nº. 3.144, sancionada e publicada no dia 22 de 
novembro de 2017, a fim de que os moradores do Bairro Bela Vista 
que já tiveram seus contratos de financiamento quitados possam obter 
a tão esperada propriedade de seus imóveis. 
 
- Indicação nº 186/2018: Vereador Francisco Augusto Baptista de 
Oliveira Carillo, solicitando que o Executivo Municipal tome, o mais 
breve possível, providências com relação a um lote sujo localizado na 
Avenida Sebastião Carlos Leite. Requereu, ainda, para a mesma via, a 
realização de operação tapa-buracos, uma vez que a condição do 
calçamento tem prejudicado o ir e vir dos moradores, que ainda 
sofrem com a poeira nesse período de estiagem. 
 
- Indicação nº 187/2018: Vereador Irio Henriques Furtado Filho, 
solicitando que o Executivo Municipal autorize a Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano a construir, o mais breve possível, alguns 
bueiros na Avenida Celso Cosme de Castro, do número 1.194 até o 
trevo que dá acesso ao Município de Descoberto. 
 
- Moção de Aplausos nº 21/2018: Vereador Irio Henriques Furtado 
Filho, parabenizando a Igreja Metodista Nova Jerusalém pela 
passagem do seu 32º aniversário de fundação em nosso Município e 
pela inauguração de seu novo Templo, erigido na Rua Alcebíades 
Valente.  
8ª) Ordem do dia: 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 43, de 22 de 
agosto de 2018, que “Dispõe sobre a cessão ou permuta de servidores 
públicos municipais do Poder Executivo, revoga a Lei nº. 2.320, de 19 
de abril de 2005, e dá outras providências”, com emendas. Aprovado. 
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- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 46, de 22 de 
agosto de 2018, que “Dá denominação a logradouro público de ‘Alírio 
dos Reis Medeiros”. Aprovado. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 49, de 22 de 
agosto de 2018, que “Autoriza aumento de subvenções sociais, 
abertura de créditos adicionais e dá outras providências”. Aprovado. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 50, de 22 de 
agosto de 2018, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito à 
carateca Lorrayne Oliveira Alves”. Aprovado. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Resolução nº. 08, de 22 
de agosto de 2018, que “Aprova as Contas Municipais – Exercício de 
2016”. Neste momento, o Presidente procedeu com a votação 
nominal. Votaram pela aprovação os Vereadores: José Maria de 
Almeida, Heldemir Azevedo Alves, Francisco Augusto Baptista de 
Oliveira Carillo, Ruy Rodrigues Barbosa, Reniraldo da Silva de 
Oliveira, Nei Medina de Oliveira e Edison de Souza Silva. Foi então o 
projeto aprovado por unanimidade. 
 
- O Presidente declarou aprovados em primeiro turno, os Projetos de 
Lei nº. 43, 46, 49 e 50/2018 e o Projeto de Resolução nº. 08/2018. 
 
9ª) Apresentação do Requerimento solicitando a dispensa do 
Interstício Legal. Aprovado. 
 
10) O Presidente declarou encerrada esta sessão, e declarou aberta a 
trigésima primeira Reunião Ordinária, da Sessão Legislativa de 2018. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 43, de 22 de 
agosto de 2018, que “Dispõe sobre a cessão ou permuta de servidores 
públicos municipais do Poder Executivo, revoga a Lei nº. 2.320, de 19 
de abril de 2005, e dá outras providências”, com emendas. Aprovado. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 46, de 22 de 
agosto de 2018, que “Dá denominação a logradouro público de ‘Alírio 
dos Reis Medeiros”. Aprovado. 
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- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 49, de 22 de 
agosto de 2018, que “Autoriza aumento de subvenções sociais, 
abertura de créditos adicionais e dá outras providências”. Aprovado. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 50, de 22 de 
agosto de 2018, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito à 
carateca Lorrayne Oliveira Alves”. Aprovado. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Resolução nº. 08, de 22 
de agosto de 2018, que “Aprova as Contas Municipais – Exercício de 
2016”. Neste momento, o Presidente procedeu com a votação 
nominal. Votaram pela aprovação os Vereadores: José Maria de 
Almeida, Heldemir Azevedo Alves, Francisco Augusto Baptista de 
Oliveira Carillo, Ruy Rodrigues Barbosa, Reniraldo da Silva de 
Oliveira, Nei Medina de Oliveira e Edison de Souza Silva. Foi então o 
projeto aprovado por unanimidade. 
 
11) Ato de proclamação das leis: 
 
O Presidente declarou aprovados os Projetos de Lei nº. 43, 46, 49 e 
50/2018 e o Projeto de Resolução nº. 08/2018. 
 
12) Encerramento: 
 
- Palavra livre: Usaram da mesma todos os Vereadores, que 
ressaltaram a importância da realização da campanha “I Setembro 
Amarelo: São João Nepomuceno pela valorização da vida”, que tem 
como objetivo conscientizar e prevenir o suicídio. O Vereador Edison 
de Souza Silva relatou que na presente data esteve em uma reunião na 
Prefeitura Municipal, juntamente com a Secretária de 
Desenvolvimento Social, Sra. Maria Bernadete Menezes, o Procurador 
Geral do Município, Dr. Michel Alves de Souza, e advogadas 
integrantes da OAB Mulher de São João Nepomuceno, discutindo 
ações a serem tomadas com relação “à violência contra a mulher”. Foi 
discutida a afixação de cartazes com o número do Disque 180, 
conforme determinado pela Lei nº. 3.134, de 27 de setembro de 2017, 
bem como a criação do Núcleo de Proteção à Mulher. O Vereador 
Reniraldo da Silva de Oliveira noticiou que algumas reinvindicações 
colhidas na Reunião Itinerante realizada nos Bairros Santa Rita e 
Santa Terezinha já começaram a ser realizadas, agradecendo à 
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Secretaria de Desenvolvimento Urbano. O Vereador José Maria de 
Almeida agradeceu ao Presidente pela condução dos trabalhos desta 
Reunião. O Vereador Heldemir Azevedo Alves parabenizou todos os 
profissionais do CAPS de São João Nepomuceno e lamentou o 
incêndio ocorrido no Museu Nacional, localizado no Rio de Janeiro. O 
Vereador Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo agradeceu à 
Secretária de Desenvolvimento Social pela receptividade com que 
sempre o recebe no CRAS. 
 
 - Avisos e comunicações da Mesa: 
 
- Próxima Reunião Ordinária dia 18 de setembro de 2018. 
 
- Sem mais a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente 
Reunião. 
 
Redatora: Paula Soares Knop.  
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